## 茨城ブロック協議会

## 副会長方針

茨城ブロック協議会 組織連携推進運動室担当兼北エリア担当 副会長 横山 恭教

一時代を築きあげてきた世の名声たちは、自分たちの文化を次世代へ継承すべく、様々な抗争や運動などを繰り広げ文化と歴史を重ねてまいりました。そして、戦後61年を経過した日本も、先人たちの不屈の精神により平和と文化と歴史を育んできました。しかし、近年「社会保険・年金問題」「政治不信」等日本人としての歴史と文化の継承が暗転し始め日本人としての品格が薄れ始めているのかもしれません。

そこで、古から継承していかなくてはならない文化と歴史を顧み、そこから青年会議所運動として育まれなくてはならない日本人としての誇りや品格を重んじ、文化や歴史を継承していく取り組みをしていきたいと考えます。しかし、ひとりだけが高い志を掲げても、その思いを繋げることができなくては、いくら素晴らしい運動でも推進することはできません。本年は、日本 JC 常任理事や関東地区会長の輩出により日本・関東各地から注目される茨城ブロックとして、市民変革運動を巻き起こすためにも日本青年会議所の提唱する協働・推進運動である近現代史教育プログラムを憲法改正運動の導入の一部と捉え、護憲か改憲かも含め議論しながら、茨城ブロックメンバーひとりひとりが理解することが最重要課題であると考え、県内24LOMに繋げ発信して参りたいと考えます。そして、我々が地域からはじまる市民意識変革運動の発信源として市民ひとりひとりが自立して考え、答えを導き出していただくことが重要であるという必要性を認識していただく機会の場を提供していきたいと考えます。また、北エリアを担当させていただきます。歴史と伝統を持つ、県北5LOMと連携し「気高き」茨城を創造していきたいと考えます。日本JCや関東地区からの情報を正確に伝え、実践していただくことでJC運動を根底から支える「地域の活力」を産み、地域から発信する明るい豊かな社会の創造へと繋がると考えます。

最後に、我々JCが、市民意識変革運動を推進する団体として、自信と誇りを胸に抱き、 気概を持ってJC運動の展開をしていくことが「地域の活力」になると考えます。魅力ある 未来を次世代に遺すことが我々の使命であり、文化と歴史を創造し、日本人としての品格 を重んじることがJC運動の存在価値に繋がり「気高き」日本創造への第一歩であると思い ます。皆様のご支援ご鞭撻をお願い申し上げ副会長方針とかえさせていただきます。